
Protokoll Vorstandssitzung vom 31.10.2013

Traktanden

1. Protokoll der letzten Sitzung
2. Mitteilungen
3. Diskussion
4. Varia
5. Nächste Sitzung

Anwesend: Vital Stocker (VS), Tim Seyde (TS), Hermann Blum (BH), Ella Vintschger (EV),
Beat Hörmann (BH), Fynn von Kistowski (FK),

Abwesend: Alen Mujkanovic (AM), Conrad Burchert (CB), Hermann Blum (BH), Alexander
Dietmüller (AD), David Vogt (DV)

Protokollschreiber/in: Hermann Blum

Beginn der Sitzung: 18:20 Uhr, VSETH Sitzungszimmer 1

1. Protokoll der letzten Sitzung

Antrag: Wer möchte das Protokoll der letzten Vorstandssitzung vom 24.10.2013 wie präsentiert
annehmen?

Abstimmung:

Grossmehrheitlich angenommen.

2. Mitteilungen

Präsident:

• BH stellte für die Kontakt Rechnungen in abstruser Höhe von 92.000 Franken.

• BH hat dem Vorstands-Margherita-Abend beigewohnt und die Merchandising-Sitzung be-
sucht.

• Er hat mit dem ETH-Store gesprochen. Dort ist man bereit, AMIV-Artikel zu verkaufen.

• Vorstandsbeschluss: Artikel sollen in diesem Store nicht teurer sein als im AMIV. BH wird
sich darum bemühen, dass der AMIV die Artikel aber über Einkaufspreis weiterverkaufen
wird.

• BH hat das Budget überarbeitet und an den Tassenschrank gehängt.
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• BH diskutiert den GV-Termin: BH legt provisorisch den 5.3.14 fest.

• BH war am FR und hat neue Leute kennengelernt. Themen waren Workshops in Fachverei-
nen, wie etwa Summerschools von anderen Unis. Dort gelten die Studenten meist als “Team
ETH” bezeichnet. Dies wird allerdings bisher nicht mit ECTS anerkannt. Außerdem wurde
der Rahmenvertrag mit der ETH diskutiert. Dieser legalisiert die Fachvereine als Vertretung
der Studenten.

• IT/Input: VSETH-Bücherbörse auf die Homepage

• Weiter diskutiert: Shotgläser im einheitlichen Design aller Fachvereine, die man sich gegen-
seitig für Sympathie und Dienstleistungen schenken kann.

• Serviceabbau wurde diskutiert. Früher wurde etwa jede Serie korrigiert, dies wird nun ein-
geschränkt. Hier muss Hopo ein wachsames Auge haben. HB informiert, dass HoPo bereits
sehr wachsam darauf schaue und Erfolge zu verzeichnen habe. Ausserdem habe das Rektorat
zusätzliche Gelder für Assistenten bereitgestellt.

• Julia Wysling kandididert für den VSETH/Präsidentenposten.

• BH freut sich über Rückgang seines Aufgabenumfangs. FK möchte dies ändern.

• FK zu AG Stuz: es gibt noch freie Tage, für die am MR ein Nutzungskonzept vorgestellt
wird. Ausserdem wird der Freitag als neuer Partytermin diskutiert, da hier keine billige
Konkurrenz wie die das Nachtseminar existiere (FK).

– Der Vorstand wird Zeuge der Reinigung des Sitzungszimmers durch eine Reinigungsfachkraft –

Information:

• Viele Leute haben sich gemeldet wegen der Legi (weil die Karte ausgetauscht wurde)

• Merchandising kommt voran, Ella versichert sich noch einmal zwecks Budgetnutzung Wei-
teres geplant für Merchanidising

• IronRing ist in Kanada sehr bekannt. Er ist ein Erkennungszeichen für Ingenieurabsolven-
ten. Der AMIV möchte diese ehrwürdige Tradition in die Schweiz importieren. Dies soll
mit Departementen abgesprochen werden. Design wurde schon von DV ausgearbeitet und
wird bald 3D-gedruckt. In den Ring würde dann eine Schrift, bzw. Logo eingraviert. HB
hat einen Designwettbewerb vorgeschlagen. Man würde damit das Design im Vergleich zur
kanadischen Version variieren. FK schlägt einen kurze Umfrage vor, ob der Ring auch von
den Studierenden gewünscht ist.

Kultur:

• erste Plakate gedruckt, erste Events kommen endlich

• neue Events werden geplant, z.B. Paintball

• Mit Freude wird über überengagierte Erstis berichtet, die noch lernen, professionell zu tele-
fonieren

• Präsenz der Plakate wird vom Präsidenten gelobt
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HoPo ITET:

• Hermann war am LET um über den AMIV-Torque zu reden. LET ist enthusiastisch

• Es gab Verwirrung bei der Leistungskontrollverordnung. Wenn man nicht zu Prüfungen geht,
zu denen man nicht angemeldet ist, steht das im Zeugnis. Diese Entscheidung von vor einigen
Jahren wurde nicht gut mit den Studierenden kommuniziert.

–Zwischeninformation von VS und TS– Glocker geht wie bekannt vom MAVT, dazu kommt nun
noch Remko Leine

External Relations:

• neue Firmenbetreuer freigeschaltet für CRM

• werden sich ihren Firmen vorstellen

• Roland Berger doch nicht an Sponsoring interessiert

• neuer Sponsor für GoKart gesucht

• auch für andere Events Sponsoren gesucht

Infrastruktur:

• Vital bekam erneut eine Liste von Schlüsseln von AP, die Schlüssel hat er aber an diversen
Geheimverstecken(Korpi) im Büro gefunden. Die Schlüssel zu den Korpi kann man bekom-
men, wenn man die Nummer des Korpus herausfindet. VS wird sich weiter darum kümmern.
Es werden noch folgende Korpi-Schlüssel benötigt: HoPo, Propaganda

• Die Reinigungsfirma beklagt sich über unkooperative Studierende im Aufenthaltsraum während
der Reinigung. Hier muss zusammen mit VMP und VIS gehandelt werden. Diskutiert werden
ein vollständiger Rausschmiss, eine Beaufsichtigung der Studierenden während der Reinigung
und Information über Plakate. VS wird zu Anfangs eine Reinigung besichtigen. Kompletter
Rausschmiss hält er für besonders sinnvoll. Im Büro gibt es keine solcherlei Probleme. FK
führt rüpelhaftes Verhalten der VMP- und VIS-ler auf schlechte Erziehung zurück.

3. Diskussion

D-ITET

Weihnachtsfeier Das D-ITET plant wieder eine Weihnachtsfeier für alle Mitarbeiter des Depar-
tements, also ca. 500 Leute. Die Idee war, als Fachverein Präsenz zu zeigen. Frage wollen wir das,
angesichts der Tatsache, dass es kein studentischer Event ist. Generell ist der Vorstand und vor
allem Kultur interessiert.

Information

Webseite Stundenpläne wurden noch nicht upgedatet, HoPo wartet auf Fix des Systems durch
IT
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Announce EV schlägt vor, den Announce auf Mittwoch zu verschieben alternierend mit der
Blitz/Veröffentlichung. Vorstandsbeschluss: Announce wird auf Mittwochs verschoben.

Together AG Recruiting Event, BH ist gegen Information auf Homepage. VS betont Party-
Charakter des Events. VS schlägt die Verschiebung in die neue Firmen-Sektion auf der Homepage
vor. EV wünscht klarere Abgrenzung zu den Meldungen von Firmen, die bisher veröffentlicht
wurden. BH wird eine Absage schreiben.

Kultur

Kochwettbewerb neues Event von Kultur: Kochwettbewerb. 3 oder 4 Köche sollen aus einem
Korb mit zutaten irgendwas kochen, dabei Challenges wie

”
nur mit Links kochen“. FK hat noch

keine Idee wie das Event einnahmen bekommen soll, BH schlägt Sponsoring durch Bühler vor.
FK stellt verschiedene Orte ausserhalb vor, es werden mehr als ein Kochplatz benötigt. Alternativ
ETH/Räume. EV schlägt Schulen vor, die Hauswirtschaftskurse anbieten, BH ergänzt dies durch
VHS, Migros Klubschule. Ort nach bisheriger Sichtung kostet bis zu 200 CHF. FK möchte mit dem
Budget sichergehen, dass das Event stattfinden kann, da Kosten noch wenig konkret absehbar. Bh
schlägt 800 CHF vor und rechnet noch mal nach, wie viel Geld wir haben. Köche zu finden sei nach
FK kein Problem. BH relativiert in seinen Aussagen die Kochkünste der AMIVler. Der Vorstand
spricht einstimmig 800 CHF.

Kalender

BH erinnert daran, alle Kulturevents in den offiziellen Kalender zu übertragen.

Kulturraum FK informiert, dass der Kulturraum bald aufgeräumt wird. Er habe grosse Pläne,
VS lässt leichtes Misstrauen durchblicken. VS merkt an, dass Kisten von Kontakt und EESTEC
genau gekennzeichnet werden sollten, und den Kommissionen dann auch nur dieser Platz zugunsten
des Überblicks zur Verfügung steht.

VS-Zimmer VS spricht Unordnung im VS-Zimmer an: “wenn man reinkommt rechts”. Fundsa-
chen vom ESWE sollen entsorgt werden.

Quästor

Tresor Korpi sind leicht zu knacken, es sind aber leider sehr wichtige Dinge im Quästorkorpus
eingeschlossen. BH schlägt die Anschaffung eines Tresors vor. Dort müssten vor allem Dokumente
untergebracht werden. Anonymes Mitglied schlägt Umbau des Bastlis in einen Tresor ähnlich aus
einem Western vor. VS soll nach Angeboten für Tresoren schauen. Volumen sollte 2 Ordner und
eine Geldkassette aushalten. Nur Präsident und Quästor sollen Schlüssel haben.

Präsident

Veröffentlichung des Budget Öffentlichkeit des Budgets (VSETH) Es wird diskutiert, das
Budget des VSETH zu veröffentlichen. Dies hat Vor- und Nachteile. Nach Diskussion Umfrage
im Vorstand: 0 für Veröffentlichung im Web, 5 dagegen, 1 neutral. FK schlägt ausführlichere
Information über der Einsichtsrecht der Mitglieder, das bisher schon besteht, vor.
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Announce Announce erweitern mit “diese Woche im AMIV” Gedacht als Bericht darüber, was
alles gelaufen ist. EV schlägt Kommunikation im Blitz vor. FK findet nachträgliche Information
schlecht, da dann vor allem Kritik im Nachhinein komme. BH möchte vor allem Interesse wecken,
er hat auch schon an Präsikolumne gedacht. HB merkt an, dass HoPo-ITET fortschrittlicherweise
schon sein eigenes Kommunikationsformat als Hoposkop etabliert hat. FK ist nicht begeistert
von der generellen Idee, er glaubt nicht, dass die Information jeden betrifft. EV findet, dass der
Announce nicht das richtige Format ist und dies den Announce zusätzlich aufblähe. BH möchte
das für den Blitz ausprobieren, als eigener Teil neben der Präsikolumne.

VPP BH erinnert daran, sich für den VPP anzumelden. Dies sei ein sehr lustiges Event, alle
Vorstände sind hellauf begeistert.

IT wird verschoben

4. Varia

• Projekte und Ideen: Infra streamlinen wird verschoben

• EV möchte den Ausflug planen, BH hält dies nicht nicht für nötig. –EV und FK müssen für
ihre Absenz in der nächsten Sitzung einen fancy Kuchen mitbringen–

• Alumni Gruppe des AMIV besteht seit 2006, es gab aber noch keinen Kontakt. Das ist
schade. HB wuerde gerne mal etwas nachhaken. BH wird Kontakt aufnehmen.

• Kuchenliste:

– Dv: 2 Kuchen

– EV: 1 etwas

– FK: 1 etwas

5. Nächste Sitzung

Die nächste Vorstandssitzung findet am 07.11.2013 um 18:15 Uhr im VSETH Sitzungszimmer 1
statt.

Ende der Sitzung: Aufgrund der Abwesenheit der langsamen Hälfte des Vorstandes ist die
Sitzung bereits nach 1h 15min beendet.
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